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学校名

令和３年度　学校運営等に関する評価書

和歌山市立紀之川中学校

〇授業がよくわかる　８０％
〇授業改善
（目標・振り返り） 　〇９５％

〇学校が楽しい　　 ９５％
〇いじめを許さない９５％

〇朝食を毎日食べる ９５％ 〇連携回数　　　３回以上

学校教育目標　　　あなたがいてよかったと言われる人になろう
めざす生徒像
自ら求める生徒（主体性を育む）　自ら省みる生徒（連帯性を育む）　自ら創る生徒（創造性を育む）
の育成をめざす

2　学校自己評価についてのご意見

地域の方々に愛される中学生で
あってほしいです。それが非行
防止にも事故防止にもつながる
と思うからです。照れくさいことを
あえてさせてあげて欲しいと思い
ます。小中お互いの授業を参観
して取り組みを事実させていきま
しょう。

授業の様子を見ていないの
で、的外れになるかもしれま
せんが、生徒のアンケートに、
「時間を守る」があります。場
を清め、時を守り、姿勢を正す
は基本と思います。ここがピ
リッとしたら学校雰囲気はしま
ります。

生徒の意見を見ると、様々で
す。意見を大切にして、自分た
ちで変えていく力をつけさせる
ためにも、生徒会活動を活発
化させては。生徒の発案で何
か学校が変わっていくという実
感を持たすのはどうでしょう
か。

コロナに関して、部活動はいつ
も非難の的となってしまいま
す。生徒にはクラブ活動を大
変楽しみにしている子供も多
いことでしょう。中学校生活の
充実感が減ると余計なことに
目が向いてしまうかも。非難に
負けずに頑張って下さい。

コロナ明けは、ぜひ、中学生
のかっこいいところを小学生
に見せてあげて欲しい。部活
指導、吹奏楽の演奏会、合同
運動会等。できたら中学生の
発案からスタート出来たらい
いなと思います。地域の方々
を招待してみてもらう。一緒に
花植え等もいいですね。

落ち着いていないとしっか
りした学力がつかないの
で、学力・生活面での指導
ができている。

一人ひとりの生徒の様子を
しっかりとつかんで、これか
らの取り組んでいってくださ
い。

１日のスタートを切るために
朝食をとるのは、とても大切
なことで、基本的な生活習
慣を崩さないように、啓発
や指導が必要だと思う。

紀之川中学校は昔からの地域との交流機会があり、それを大切にされています。生徒に地域で役に立てる実感を持たせ、「あなたがいてよかったと
言われる人」に育てていってほしいと思います。
生徒の意見から、壁の塗り直しがあります。明るい雰囲気にしてほしいという意見に思います。内容にもよると思いますが、ＰＴＡの奉仕作業で何かし
ら学校美化につながることができたらいいですね。

目標はこのままがいいと思いま
す。要は実施する側とそれを受け
る側の意識だと思います。生徒に
自分の事として受け止めさせたい
ものです。（自分もできていませ
んが…）各教科の先生方で指導
についての話し合いや情報交換
することが大切だと思う。

３　その他のご意見

作成日 令和　４年　 ２　月　２８　日

地域とともにある学校

生徒の意見からも学習規律の定
着が望まれていますので、互い
に狙いが合致していると思いま
す。重点目標はそうころころ変わ
るものではないと思いますので、
このままでいいと思います。８割
以上の子が授業が分かりやすく
て楽しいや丁寧に授業してくれる
と答え、日々の取り組みを大切に
している。

紀之川中学校の教育目標が大好
きです。「あなたがいてよかったと
言われる人」とはどんな人か、毎
年生徒が話し合ってイメージする
⇒そうなるためにはどんな取組が
必要なのか、話し合い、自分の中
で目標を決めさせる。自分の事と
して記録に残す。（キャリアパス
ポート）小学校区関係なく、中学
生に合うと挨拶してくれる。

部活動や運動会、長距離走な
ど今の取組を継続してくださ
い。強いクラブには大きな目標
ができ、様々な問題は起こりに
くいものです。強くなろうと思え
ば、心技体がそろっていないと
いけない。中学校での部活や
体育行事を大切にしてくれてい
るのがうれしい。

コロナで継続できていないこ
ともあるかもしれません。間
が空くと、意欲も薄れてしまう
かも。形を変えてでも、規模を
縮小しててでも続けていく必
要があると思います。中学校
の様子を教えていただき、ど
うつなげていくか考えていけ
る。

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成

小中お互いの授業を見る
ことが必要だと思う。

道徳教育なら全職員参加の教材研究
ができます。ぜひ続けていってほしい
です。また、特別活動もいいのではと
思います。つまり学級会・生徒会活動
の充実です。生徒が本気になるような
でっかいことがあればいいですね。コ
ロナ禍ですが、学校が楽しいと思って
生活が送れるようこれからも取組んで
下さい。

心技体を鍛える部活動として頑張って
下さい。勝った相手を見下すのではな
く、心から感謝の思いを述べられるよ
うな生徒に育てて欲しい。それと、仲間
意識・連帯感の醸成には欠かせませ
ん。引き続き体育大会や体育行事等
の取組みを充実させ、生徒の心身の
豊かな成長に繋げて下さい。


